

COLLECTIF PALESTINE

Ils réclament le départ de la Flottille de la liberté



Les membres du collectif Palestine 04 attendent le retour de leur délégation reçue en préfecture.

/ PHOTO M-F.B.

Une trentaine de membres du collectif Palestine 04, venus de tout le département, se sont rassemblés hier en fin d'après-midi devant la préfecture pour protester contre la décision "injuste et scandaleuse du gouvernement grec de bloquer la flottille de la liberté pour Gaza, et contre la caution de l'Union européenne".

Une délégation a été reçue par Éric Zabouraëff, directeur des services du cabinet de la préfète, à qui a été remise une lettre que le collectif souhaite voir

transmise au président de la République et à son ministre des Affaires Étrangères, Alain Juppé. "Nous demandons au gouvernement de les laisser partir, explique une manifestante. En avril et mai nous avons organisé diverses actions qui nous ont permis de récolter 10 000 € pour pouvoir affréter ces bateaux. Il faut briser ce blocus. On ne peut même pas faire entrer un sac de ciment pour reconstruire les maisons et les hôpitaux", déplore-t-elle.

M-F.B.